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FERNANDO FACHIN FRANZOT!, VETEAdOT dEStA CÂN¡NNE MUNICIPAL,

respeitosamente INDICA ao Chefe do Executivo, Sr, SILVIO CÉSnn SARTORELLO,

observado os dispositivos regimentais, o quanto seguel

| - Que o Poder Executivo realize um estudo técnico sobre a situação das

árvores localizadas na área da Casa da Agricultura, a fim de avaliar um potencial risco

de queda e evitar danos ao patrimônio público e de terceiros.

JUSTIFICATIVA

A presente indicação tem como objetivo prevenir acidentes e garantir a segurança

pública, especialmente em períodos de chuvas e ventos fortes, quando o risco de queda de

galhos e árvores aumenta significativamente. Caso o estudo identifique a necessidade de

podas ou remoções, que sejam tomadas as providências com a devida responsabilidade

ambiental.

Cåmara Municipalde Tabapuã-SP, 28 de março de2025

FERNANDO FACHIN
Vereador

Av. DR. ¡osÉ oo vlur.E prRErRA" ggz - cfn rsggrx)ss - mnnruÃsp - FoNE (rz) ss62-r2zs -
@¡l.com-@sp€ov.br

:r5t8frleQ6
,., -..:i-l

:. ] ':::

i':!i:.-. -ì



"l^ ^l^

ollÀ..f,s

CÂMNRA MUNICIPAL DE TABAPUÃ
EsrAno or sÃo PAUto

GNPJ: 5 1 .84O.569/ün1 -04

Av. DR. ¡osÉ oo VALLE pEREIRA, o8z - cEp: lsgSt>ogg - rnelpuÃ-sp - FoNE: (12) Bs62-t2zg - 9562-tegs
camaratabapua@hotmail.com - camara@camaratabapua.sp.$ov.br


